

# Gedanken im Gedenken

Von Katha88

## Gedenken

Wer sind wir?

Wohin gehen wir?

Können wir unser Leben eigentlich selbst bestimmen? Oder wird es durch andere Menschen bestimmt?

Werden wir jemals wirklich frei sein?

Dann müssten wir wohl sterben.

Aber wir können frei sein, von Menschen, die uns quälen....

Der Weg ist hart und steinig

es gibt kaum Menschen, die einen wirklich verstehen, die das durchgemacht haben, was man selbst durchgemacht hat!

Und wem kann man sich wirklich anvertrauen?

Nur sich selbst?

Ja, man muss alleine damit klar kommen. Man kann die anderen ja nicht mit seinen Problemen belasten. Sie können einem eh nicht helfen!

Nein, vielleicht können sie einem nicht wirklich helfen... aber sie können einem das Gefühl geben, dass da jemand ist... dass man nicht allein ist.

Auch wenn sie nur einen Bruchteil der Schmerzen ermessen können, sie spüren sie.

Eine Umarmung... wie fühlst du dich dabei? Wohl? Oder eingeengt? Panisch?

Wer weiß, vielleicht ist sie sogar angenehmer als der Moment, wo der rote Lebenssaft aus der Haut tritt, wenn sie vom richtigen Menschen ist.

Doch wer ist der richtige Mensch?

Hat man jemand so guten überhaupt verdient?

Wohl nicht. Da ist sie wieder... diese Wut gegen sich selbst, dass man nicht mit seinem eigenen Leben klarkommt.

Warum kann man nicht einfach ein anderer Mensch in einem anderen Leben sein?

Aber das ist einem wohl nicht vergönnt...

Es bleibt nur der Kampf. Aber irgendwann ist man des Kämpfens müde. Irgendwann lähmt einen der Schmerz.

Es tut weh... solch ein unermesslicher Schmerz. Nein, niemand anderes kann wissen, was man durchmacht!

Aber sie können einem zeigen, dass sie für einen da sind, können einem Liebe geben.

Wer weiß schon, wie es in deinem Inneren aussieht?

Nur du!

Aber es gibt noch andere Dinge, die dich in deinem Herzen erreichen. Und diese

bestehen nicht immer aus Schmerz.  
Gib dich selber nicht auf!  
Du bist nicht allein!  
Dum spiro spero- Solange ich atme hoffe ich.

~~~~~

In Gedenken an eine ehemalige Freundin von mir. Ich weiß nicht, wie es ihr nun geht, was nun mit ihr ist. Ich weiß auch nicht, ob sie dies hier jemals lesen wird, oder mir jemals eine "Antwort" hierzu geben wird.